
����� Interrogazione n. 114 
presentata in data 27 luglio 2010 
a iniziativa del Consigliere Latini 
“Impegno della Società Pirelli e delle Istituzioni a creare le condizioni per la 
riapertura dei locali ex Mercatone Zeta” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini, 
Premesso: 
che da giorni la stampa locale riporta la notizia che la società Pirelli e le istituzioni locali 

si stanno impegnando per la riapertura dell’ex Mercatone Zeta; 
che le organizzazioni sindacali CGIL CISL e UIL si stanno adoperando per garantire la 

riassunzione del personale che lavorava con il Mercatone Zeta; 
Considerato che la situazione generale dell’occupazione nel territorio regionale richieda 

la massima attenzione ed il massimo sforzo da parte dell’Amministrazione al fine di evitare 
la perdita di ulteriori posti di lavoro; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per 
sostenere le forze lavoro interessate, in particolare quali procedure intende attivare e quali 
azioni mediatorie intende intraprendere per sostenere lo sforzo della Società e dei sindacati 
per garantire l’assunzione di tutto il personale in mobilità operante nell’ex Mercatone Zeta. 


